



結び葉

令和7年度 学校だより

大阪市立豊里南小学校

11月号

2025年 10月31日

運動会を終えて

先日の運動会では、多くの保護者や地域の皆様にご来校いただき、温かいご声援をありがとうございました。子どもたちは、徒競走やリレーで最後まであきらめずに走り抜き、団体演技や団体競技では、苦手なことにも挑戦し、仲間と心を合わせて一つの作品を完成させました。

低学年は、緊張しながらも笑顔で精一杯踊る姿が愛らしく、玉入れでは音楽をしっかりと聞きながら、玉入れとダンスの切り替えがしっかりとできていた感心しました。中学年は、台風の目では声を掛け合いながら力を合わせ、ゴールを目指す姿が印象的で、ダンスでは引き締まった表情で傘を操りながら次々と難しい隊形移動をこなす姿がかっこよかったです。高学年は、運動会の最後を飾るフラッグの演技は、「さすが！」と思わずつぶやいてしまうような、高学年としてのプライドを十分に感じさせてくれるすばらしい演技でした。また、係の仕事にも意欲的に取り組んでいて本当に頼もしく感じられました。こうした一人ひとりの頑張りには、日々の学校生活で培われてきた「努力する力」「挑戦する心」「協力する喜び」が息づいていました。

運動会を通して子どもたちが学んだことは、学校生活全体に生かされます。最後までやり抜く力、仲間と協力する喜び、苦手なことにも挑戦する勇気—こうした力は、学習や日々の生活の中でも子どもたちを支える大切なものです。教職員一同、子どもたち一人一人が自分の可能性を信じ、仲間とともに成長できる環境を整えてまいります。

さて、来週はいよいよ40周年のお祝いの会を開催します。これまで本校を支えてくださった地域の皆様、保護者の皆様、そして卒業生の皆様に心より感謝申しあげます。40年の歩みの中で育ってきた伝統や思いは、運動会で見せてくれた子どもたちの笑顔や仲間を思いやる姿に確かに受け継がれています。

季節は深まり、学習も本格化していきます。11月、12月と全市に向けた公開授業研究会も開催する予定です。子どもたちが心身ともに健康に過ごしながら、学びを楽しみ、自分の力を伸ばしていけるよう、学校・家庭・地域が一体となって支えていくことが大切です。保護者の皆様、地域の皆様には、これからも温かく見守り、ご支援くださいますようお願い申しあげます。

本校の歴史と子どもたちの輝きがつながるこの機会に、子どもたち一人一人の成長を喜び、地域とともに歩む豊里南小学校の未来を、ぜひ共に感じていただければ幸いです。

校長 森元 貴子



＜11月行事予定＞

<お知らせとお願ひ>

- ☆ 11月8日(土)は、土曜授業です。40周年のお祝いの会とミナクルパーティーを行います。子どもたちは通常通りの登校時間です。(8時10分～25分)
お祝いの会に参加される保護者の皆様は、8時30分より受付します。開会は午前9時ですの
で、それまでにお越しください。
ミナクルパーティー終了が12時10分、下校は12時30分ごろの予定です。
なお、11月10日(月)は、代休でお休みになりますので、お気をつけてください。
- ☆ 40周年お祝いの会とミナクルパーティーへの保護者の参加につきましては、保護者メールで
返答をお願いしているところです。まだお返事いただいている方には再送いたしますので、返
答をお願いします。お祝いの会につきましては、参加のお返事をいただいた方のみ、お席を準
備いたしますので、必ず参加の旨をお知らせいただきますようお願いします。
なお、当日は入校許可証を必ずご持参いただきますようお願いします。
- ☆ 11月8日(土)、9日(日)と豊里南フェスティバルを行います。4年生から6年生までの子
どもたちのお手伝いと、保護者の皆様のお手伝いをお願いしています。PTA役員の皆さんと教
職員では手が足りません。現在まだ10名ほどしか集まっておらず、大変困っています。ご都合
のつく時間帯1、2時間だけでも構いませんので、ぜひご協力いただきますようお願いします。
お手伝いいただける方は、ご都合のつく日と時間帯を学校までお知らせください。
- ☆ 3年生は、18日(火)に校外学習に出かけます。お弁当の準備をよろしくお願いします。
- ☆ 18日(火)に、校内の授業研究会があります。1年生で生成AIパイロット校の授業を行いま
す。5時間目終了後、外部講師をお招きして、全校で授業討議会を行いますので、3年生から
6年生もこの日は5時間目終了後(14時30分ごろ)下校します。
- ☆ 21日(金)は、がんばる先生支援の公開授業研究会を行います。5時間目に5年生で探究の
学習を公開します。こちらは、全市への公開授業となり、授業後には全体会を(研究発表・授
業討議・講演)行いますので、この日は5年生以外の学年の子どもたちは給食終了後(13時
30分ごろ)に下校します。
- ☆ 6年生は、25日(火)・26日(水)の二日間、修学旅行に出かけます。昨日、保護者説明会
は行いましたが、何かご不明なことやご心配なことがありましたら、担任までご連絡いただきますようお願いします。

